
 

Information in English – below 

Internationales Schlittenhunderennen auf der Postalm 
Sprintrennen mit 1. Wertungslauf des „1.Fellhof-Salzburg Cup“  

&  
Mitteldistanz - auch für Einsteiger  

 

09.-11. Jänner 2026 

und 

12.-15. Jänner 2026 Trainingslager * 
exklusiv für Rennteilnehmer  

 

Das Trainingslager findet von Montag – Donnerstag  auf den Sprint Rennstrecken statt.  
Die Ausschreibung und Anmeldemöglichkeit erhalten alle RennteilnehmerInnen bei bestätigtem 
Startplatz. 

 

MUSHERINFORMATION 
 

Adresse: Winterpark Postalm -  (ins Navi unbedingt Winterpark eingeben, nicht nur Postalm!) 
  Seydegg 77-78, A-5441 Abtenau, Salzburg / Koordinaten N 47°38’55  E 13°25’52 
 

Anreise:  MD: ab Donnerstag.  08. Jänner ab 14 Uhr  
SPRINT: Freitag, 09. Jänner ab 14 Uhr (Bitte spätere Anreisezeiten VORAB Bekanntgeben)   

 

Zufahrt:  Auf die Postalm führen Mautstraßen! Es wird empfohlen mit Wohnwagen die Auffahrt 
von Strobl zu wählen, diese wird stets gut geräumt und gestreut (gesalzen).  

 

Registrierung / Startnummernausgabe:  
 

MD:  Donnerstag, 08. Jänner 18.00 – 19.00 Uhr im Rennbüro  
Sprint: Freitag, 09. Jänner zwischen 18.00 – 19.30 Uhr in der Lienbachhütte  
 

Für TeilnehmerInnen die nicht am Stake-Out übernachten, ist der Check In / Startnummern Ausgabe in 
Ausnahmefällen nach dem Mushermeeting beim Rennbüro möglich.   
 
Bei der Startnummernausgabe sind folgenden Unterlagen vorzulegen: 

 EU-Heimtierpass mit gültigem Impfschutz laut Empfehlung der Impfkommission  
(Tollwut: mindestens alle 3 Jahre (nach Erstimpfung Gültigkeit nur für 1 Jahr und Beginn der 
Gültigkeit 21 Tage nach Verabreichung der Impfung), Staupe, Hepatitis, Parvovirose und 
Parainfluenza: mindestens alle 3 Jahre (nach erfolgter Grundimmunisierung*) Leptospirose: 
mindestens jährlich (nach erfolgter Grundimmunisierung*) und Bestätigung über eine 
Haftpflichtversicherung für alle Hunde  

 vollständig ausgefüllte Chiplisten mit Namen und Adresse des Mushers. 
Auf der Chipliste müssen alle anwesenden Hunde angeführt werden, jene die am Rennen 
teilnehmen bitte entsprechend kennzeichnen. (Muster Formular anbei) 

 

Werden diese Unterlagen nicht vorgelegt kann nicht gestartet werden!   
 

Mushermeeting:  MD: Freitag, Samstag und Sonntag , SPRINT: Samstag und Sonntag  
   jeweils 1 Stunde vor Beginn des 1. Bewerbs im Start/ Ziel Bereich   
   Genaue Uhrzeiten werden jeweils am Vortag bekanntgegeben)   
   Schnee Canicross: Briefing 1 Stunde vor Bewerbsbeginn  
   (Uhrzeit wird am Vortrag bekanntgegeben)   
   Verpflichtend für ALLE TeilnehmerInnen!  
  
Musheressen:                  Samstag,  10. Jänner ab 18 Uhr in der Lienbachhütte  
 



 

 
Jeder Teilnehmer nimmt zur Kenntnis, dass er auf eigene Gefahr und Risiko an der Veranstaltung 
teilnimmt und keine Regressforderung gegen den Veranstalter stellen kann. 
 
Es besteht Helmpflicht in allen Kategorien außer SJ und CC, Pflichtausrüstung für MD – Liste wird bei 
Anmeldung zugeschickt.  
 
Fotohinweis / Urheberrecht:  
Es wird darauf hingewiesen, dass am Veranstaltungsort sowie auf dem Streckenverlauf Fotos und/oder 
Videos der TeilnehmerInnen angefertigt werden! 
Mit der Anmeldung zur Veranstaltung bzw. Übernahme der Startnummern nehmen die TeilnehmerInnen 
zur Kenntnis, dass die im Rahmen der Veranstaltung gemachten Fotos, Filmaufnahmen und Interviews zur 
(Presse-)Berichterstattung in Printmedien, Rundfunk, Fernsehen, verschiedenen Sozialen Medien und 
anderen Massenmedien sowie zur Werbung ohne Vergütungsanspruch und zeitlich unbegrenzt 
verwendet werden können.  Solltet ihr dem nicht zustimmen, meldet euch bis 29.12.2025 unter 
office@schlittenhundesport.at bzw. unter 0664 / 20 40 834.  

 
 

STAKE-OUT 
 

Stake-Out: 
Der Stake Out befindet sich entlang der Zufahrtsstraße zum Winterpark. Bitte nur nach erfolgter Einweisung in 
das Stake Out einfahren! Die Straße muss jederzeit freibleiben. Zum Start / Zielbereich bitte ausschließlich die 
entsprechenden Trails verwenden. Bitte NICHT mit den Schlitten auf der Straße fahren!  
 

WC, Wasser: 
An der Rückseite des Haupthauses. 
 
Abfall:  
Bitte Müll bestmöglich trennen  und in reißfeste, gut verschlossene Säcke geben - entsprechende Container 
stehen beim Hauptgebäude.  
 

Nachtruhe: 
22 Uhr – 7 Uhr (diese ist unbedingt einzuhalten!)  
Gilt auch für Generatoren!  
 

Sauberkeit ist oberstes Gebot! 
Der Standplatz, die WC-Anlagen sowie das Stake-Out sind sauber zu halten und auch so zu verlassen!  
Hundekot ist stets sofort zu entfernen - nicht nur am Stake-Out, sondern vor allem auch beim Gassi - Gehen! 
Jeder Hundebesitzer ist verpflichtet die Hinterlassenschaften seines Hundes unverzüglich zu entfernen! 
Eventuell aufgelegtes Stroh ist vor Abreise zu entfernen. 
 

Strom:   Es gibt KEINE Anschlussmöglichkeit für Strom. 
 
Tierschutz: 
Wir erwarten von jedem Musher, dass er mit seinen Hunden gut umgeht. Jedes ungebührliche  
Verhalten, sowie Misshandlungen von Hunden werden mit sofortigem Ausschluss von der  
Veranstaltung und Abreise vom Veranstaltungsgelände geahndet. 
 
 

Wir sind im Winterpark Postalm zu Gast und stehen mit unseren Hunden in der  
Öffentlichkeit. Zuschauer, Medien, usw. beurteilen uns nicht nach unseren Rennergebnissen, 
sondern danach, wie wir uns präsentieren und mit unseren Hunden umgehen. 
 

Die Postalm ist ein familienfreundliches Skigebiet – entsprechend groß wird das Interesse der anwesenden 
Tagesgäste an unserem Rennen und vor allem den Hunden sein. 
Daher bitten wir euch um dementsprechendes Verhalten, da wir nur so Rennorte für die Zukunft 
erhalten können. 
 



 

 
 

INFRASTRUKTUR 
 
 
Tierarzt Ein Tierarzt sowie die österreichische Tierrettung sind während des Rennens anwesend, die 

Tierklinik Strobl ist außerhalb der Rennzeiten auf Rufbereitschaft.  
 
 
Apotheke:  Apotheke zum Heiligen Wolfgang, Markt 54, 5360 St. Wolfgang im Salzkammergut (ca. 19km)  
 
 
Supermarkt: SPAR, Weißenbach 250, 5350 Strobl (ca. 13km)  
 
 
 

Good Mush wünscht euch euer Team vom HSV-ÖSHS! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

International Sled Dog Race on the Postalm 
Sprint Race with 1st heat of the“1st Fellhof-Salzburg Cup” 

& 
Mid-Distance – also for Beginners 

January 9–11, 2026 
and 

January 12–15, 2026 Training Camp* 
exclusive for race participants 

 
The training camp takes place from Monday to Thursday on the sprint race trails. 
The official announcement and registration link will be sent to all participants with confirmed race 
entries. 

 
MUSHER INFORMATION 
Address: Winterpark Postalm – (be sure to enter “Winterpark” in your GPS, not just “Postalm”) 
Seydegg 77–78, A-5441 Abtenau, Salzburg / Coordinates N 47°38’55 E 13°25’52 
 
Arrival: 

 MD: from Thursday, January 8, from 2 p.m. 
 SPRINT: Friday, January 9, from 2 p.m. 

(Please inform us in advance if you plan to arrive later.) 
Access: 
The Postalm is reached via toll roads! It is recommended that caravans take the route from Strobl, as 
it is always well plowed and salted. 

 
Registration / Bib Number Distribution 

 MD: Thursday, January 8, 6:00–7:00 p.m. at the Race Office 
 Sprint: Friday, January 9, between 6:00–7:30 p.m. at the Lienbachhütte 

 
Participants who do not stay overnight at the stake-out may, in exceptional cases, check in and 
collect their bib numbers at the race office after the musher meeting. 
 
The following documents must be presented during bib number collection: 
• EU Pet Passport with valid vaccinations according to the recommendations of the vaccination 
commission. (Rabies: at least every 3 years (after first vaccination valid for 1 year; immunity starts 21 
days post-vaccination), Distemper, Hepatitis, Parvovirus, Parainfluenza: at least every 3 years (after 
basic immunization*),Leptospirosis: at least annually (after basic immunization*)) 
• Proof of liability insurance for all dogs 
• Completed microchip list with the musher’s name and address. 
All dogs present must be listed; mark those participating in the race. (Sample form attached.) 
Without these documents, participation is not permitted! 

 
Musher Meeting 

 MD: Friday, Saturday, and Sunday 
 SPRINT: Saturday and Sunday 

Each one hour before the start of the first starter of the day at the start/finish area. 
(Exact times will be announced the day before.) 

 Snow Canicross: Briefing 1 hour before the heat starts. (time announced the day before) 
Attendance is mandatory for ALL participants! 

 
 



 

 
Musher Dinner 
Saturday, January 10, from 18.00h at the Lienbachhütte 

 
Each participant acknowledges that they take part in the event at their own risk and cannot make 
any claims against the organizer. 
 
Helmets are mandatory in all categories except SJ and CC. 
 
Mandatory equipment list for MD will be sent with registration confirmation. 

 
Photo Notice / Copyright 
Please note that photos and/or videos of participants may be taken at the event venue and along the 
race course! 
By registering for the event or collecting the bib number, participants acknowledge that photos, film 
recordings, and interviews made during the event may be used for (press) coverage in print media, 
radio, television, social media, and other mass media, as well as for advertising, without 
remuneration and without time limitation. If you do not consent, please contact us by 29.12.2025 at 
office@schlittenhundesport.at  
 
 
 

STAKE-OUT 
 
Stake-Out: 
Located along the access road to the Winterpark. Please enter only after being assigned a space! 
The road must remain clear at all times. 
Use the designated trails to reach the start/finish area. 
Do NOT drive sleds on the road! 
 
WC / Water: At the back of the main building  
 
Waste:Please separate garbage as best as possible and place it in tear-resistant, tightly closed bags. 
Appropriate containers are located at the main building. 
 
Quiet Hours: 22.00h – 07.00h (strictly enforced!) 
Also applies to generators! 
 
Cleanliness is top priority! 
Keep the area, toilets, and stake-out clean and leave them in good condition! 
Dog waste must be removed immediately – not only at the stake-out but especially during walks! 
All dog owners are obliged to clean up after their dogs immediately. 
Any straw used must be removed before departure. 
 
Electricity: There is NO power connection available. 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
Animal Welfare 
We expect every musher to treat their dogs well. 
Any inappropriate behavior or mistreatment of dogs will result in immediate disqualification and 
expulsion from the event site. 
We are guests at Winterpark Postalm and present in public with our dogs. 
Spectators and media will judge us not by race results but by how we present ourselves and treat our 
dogs. 
The Postalm is a family-friendly ski area – visitors will be very interested in our races and especially 
in the dogs. 
Please behave accordingly so that we can continue to secure race venues for the future. 

 
 

INFRASTRUCTURE 
 
Veterinarian: 
A veterinarian and the Austrian Animal Rescue Service will be present during the race. 
The Strobl Animal Clinic is on call outside race hours. 
 
Pharmacy: 
Apotheke zum Heiligen Wolfgang, Markt 54, 5360 St. Wolfgang im Salzkammergut (approx. 19 km) 
 
Supermarket: 
SPAR, Weißenbach 250, 5350 Strobl (approx. 13 km) 

 
 

Good Mush wishes you 
Your Team from HSV-ÖSHS! 

 


